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ATA DA DECIMA TERCEIRA REUNIÃO DE COLEGIADO VIRTUAL DE 2014 DA 1 

FACULDADE UnB GAMA, iniciada no dia primeiro de setembro de dois mil e quatorze, às 2 

quatorze horas. Estavam presentes os professores: Alessandro Borges de Sousa Oliveira (presidente 3 

do colegiado), Augusto César de Mendonça Brasil, Josiane do Socorro Aguiar de Souza 4 

(Coordenadora de extensão), Evandro Leonardo Silva Teixeira (Coordenador de eng. Automotiva), 5 

Eneida Gonzalez Valdes (Rep. Titular Prof. automotiva), Paolo Gessini (Coordenador de eng. 6 

aeroespacial), Daniel Mauricio Muñoz Arboleda (represent. Prof. eng. eletrônica), Manuel 7 

Nascimento Dias Barcelos Júnior (Repres. Prof. Eng. Aeroespacial), Juliana Petrocchi Rodrigues 8 

(coord. De energia), Taís Calliero Tognetti (Rep. Prof. tronco comum), Vanderlan Bittencourt 9 

Rodrigues (Represent.. Téc. Administ.), Maurício Serrano (Rep. Prof. eng. software), Vinicius 10 

Rispoli (coord. De tronco comum), Roseany de Vasconcelos Vieira Lopes (suplente energia). 11 

Estavam ausentes: Sandro Augusto Haddad (coordenador de graduação), Maria Vitória Duarte 12 

Tomé (Rep. Prof. eng. energia), Edson Mintsu  Hung ( coordenador de estágio eletrônica), Bruno 13 

Contessotto Bragança (representante C.A), Carla Silva Rocha Aguiar (Coordenador de eng. 14 

Software), Simone Batisttinni(suplente aeroespacial), Wander Cleber Pereira (suplente software), 15 

Renan Utida Ferreira(suplente eletrônica), Lourdes Mattos Brasil ( Coordenador de pós-graduação, 16 

José Leonardo Ferreira (Instituto de Física), Ricardo Pezzuol Jacobi (Representante de Exatas), 17 

David Dowbkowski (representante C.A), Rodrigo Arbey Muñoz Menezes (suplente autom), Marilia 18 

Miranda Forte Gomes (suplente tronco comum). ITEM 01) Votação para aprovação da 13ª ata de 19 

reunião do Colegiado de 01-09-2014. Colocado em votação, foi aprovado com 13 votos a favor. 20 

ITEM 02) Votação para aprovação do parecer do pedido de reintegração Artur Madeiro de 21 

Carvalho, matrícula 13/0043087. Parecer - Prof. Vinicius Rispoli. Colocado em votação aprovado 22 

com 10 votos a favor e 3 contra. A reunião foi encerrada no dia vinte e um de setembro às vinte e 23 

duas horas. Eu, Fernanda Rosa Leite, secretária executiva, lavrei a presente Ata, que após lida e 24 

aprovada, será subscrita por mim e pelo Presidente do Colegiado. 25 
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 27 

        Fernanda Rosa Leite                             Alessandro Borges de Sousa Oliveira 28 

Secretária Executiva                                            Presidente do Colegiado                                                                                                                             29 
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